

Objet **[INTERNET] Carrière Calypso**

De <bois.antonio@laposte.net>

À <pref-icpe@savoie.gouv.fr>

Date 10/10/2021 12:36



Monsieur le commissaire enquêteur,

Je réside dans la vallée de la Maurienne et je connais bien la carrière de Calypso. Elle est là depuis 50 ans et le projet porté par Vicat me semble innovant. De toute façon, cette carrière est déjà là, ça serait dommage d'en ouvrir une autre ou de défigurer encore la vallée pour produire les granulats nécessaires au développement des infrastructures.

Cette carrière a produit jadis pour les barrages et l'autoroute, elle produira donc pour le tunnel.

Le projet de Calypso est une chance pour notre vallée car elle réduira le transport des matériaux nécessaires au chantier du tunnel.

Je suis donc favorable à ce projet s'il se réalise comme prévu dans le dossier.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le commissaire enquêteur, mes salutations respectueuses.

M. Bois Antonio